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１
月
31
日
、
岸
本
区
長
は
記
者
会
見
を
ひ
ら
き
、
杉

並
区
の
来
年
度
予
算
案
を
発
表
し
ま
し
た
。

防
災
関
連
で
は
、
能
登
半
島
地
震
を
ふ
ま
え
、
発
災

後
３
日
分
の
食
料
や
ト
イ
レ
収
便
袋
、
女
性
特
有
の
必

需
品
な
ど
の
備
蓄
品
を
は
じ
め
、
建
物
の
耐
震
化
・
不

燃
化
等
の
費
用
26
億
円
余
が
計
上
さ
れ
ま
し
た
。

昨
年
10
月
か
ら
始
ま
っ
た
区
立
学
校
の
学
校
給
食
費

無
償
化
は
継
続
し
、
あ
ら
た
に
国
立
や
私
立
に
通
う
児

童
生
徒
に
も
給
食
費
相
当
額
に
当
た
る
給
付
金
を
支
給

す
る
こ
と
が
示
さ
れ
ま
し
た
。
ヤ
ン
グ
ケ
ア
ラ
ー
の
支

援
、
労
働
者
の
処
遇
改
善
な
ど
の
費
用
が
計
上
さ
れ
た

こ
と
も
重
要
な
前
進
で
す
。

こ
の
ほ
か
、
記
者
会
見
で
は
触
れ
ら
れ
ま
せ
ん
で
し

た
が
、
前
区
政
で
は
進
ま
な
か
っ
た
学
校
ト
イ
レ
の
洋

式
化
促
進
、
生
理
用
品
の
区
役
所
本
庁
舎
等
へ
の
配
置

な
ど
、
日
本
共
産
党
区
議
団
が
求
め
て
き
た
こ
と
が
多

数
反
映
さ
れ
ま
し
た
。

９
日
か
ら
始
ま
る
区
議
会

定
例
会
で
、
党
区
議
団
は
、

さ
ら
な
る
区
民
要
求
の
実
現

に
向
け
、
全
力
を
尽
く
す
決

意
で
す
。

党
区
議
団
の
要
求

多
数
反
映
さ
れ
る

〇防災・減災への取組強化 ２６億２１６８万６千円

・備蓄品の充実、震災救援所へのポータブル蓄電池の配

備、感震ブレーカーの設置促進、建物の耐震化・不燃

化、狭隘道路の道路拡幅、突出した電柱移設

〇グリーンインフラによる雨水流出抑制対策の強化

９５１６万円

〇区役所本庁舎で調達する電力を１００％再生可能エネ

ルギーへ １億６２３万３千円

〇学校給食費の無償化 ２３億７７０５万８千円

・区立小・中・特別支援学校 給食費無償化

・国立・私立等小・中学校 給食費相当額にあたる給付

金の支給

〇教育相談体制の充実 ７５４７万円

・スクールカウンセラーの拡充・スクールソーシャルワー

カーの配置方法の見直し

〇ヤングケアラーの支援 １２４２万７千円

・LINEを」活用した相談の実証実験の実施

・高校生世代の実態調査の実施 等

〇会計年度任用職員給与の見直し １０億４４６０万３

千円・報酬額の上限等の見直し・勤勉手当の支給

〇公契約条例労働報酬化減額の引き上げ

下限額1,138円→1,231円 8.17％引き上げ

〇地域包括支援センター（ケア２４）運営事業者へ

の財政支援拡充 １億１０１９万５千円

〇学校トイレの洋式便器化の推進 １億５千万円

〇生理用ナプキンの無料配布の拡充 ９８万５千円

・区役所本庁舎、地域区民センター（３所）

新年度予算に計上された事業（一部）



後期高齢者医療保険料 大幅値上げ

１
月
31
日
、
東
京
都
後
期
高
齢
者
医
療
広
域
連
合
議
会
定
例
会

で
、
75
歳
以
上
高
齢
者
の
保
険
料
を
、
ひ
と
り
当
た
り
現
行
の
年

額
10
万
４
８
４
２
円
か
ら
６
５
１
４
円
（
６
・
２
％
増
）
値
上
げ

し
、
11
万
１
３
５
６
円
と
す
る
予
算
と
条
例
改
定
が
賛
成
多
数
で

可
決
さ
れ
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
の
私
く
す
や
ま
美
紀
と
、
小
林

憲
一
議
員
（
多
摩
市
議
）
は
反
対
し
ま
し
た
。

大
幅
値
上
げ
と
な
っ
た
要
因
の
一
つ
は
、
岸
田
政
権
が
後
期
高

齢
者
に
新
た
な
負
担
増
を
押
し
つ
け
た
た
め
で
す
。
岸
田
政
権
は
、

出
産
育
児
一
時
金
の
拡
充
の
財
源
の
一
部
を
新
た
に
後
期
高
齢
者

に
負
担
さ
せ
る
こ
と
や
、
後
期
高
齢
者
医
療
制
度
の
財
源
に
占
め

る
後
期
高
齢
者
の
負
担
率
を
、
今
年
度
11
・
７
２
％
か
ら
、
来
期

は
12.

６
７
％
に
引
き
上
げ
ま
し
た
。
こ
れ
に
よ
り
、
一
部
の
所
得

層
で
は
、
来
年
度
に
引
き
下
が
る
も
の
の
、
再
来
年
度
に
は
そ
の

分
が
大
き
く
値
上
げ
に
な
っ
て
し
ま
う
な
ど
、
全
て
の
後
期
高
齢

者
が
値
上
げ
に
な
り
ま
す
。

私
は
「
都
広
域
連
合
が
、
保
険
料
負
担

抑
制
の
た
め
、
剰
余
金
の
活
用
額
を
増
額

し
、
都
に
財
政
安
定
化
基
金
の
活
用
を
要

請
し
た
こ
と
は
評
価
す
る
が
、
物
価
高
騰

や
年
金
削
減
が
高
齢
者
の
く
ら
し
を
直
撃

し
て
い
る
も
と
で
、
大
幅
値
上
げ
は
容
認

で
き
な
い
」
と
主
張
。
「
剰
余
金
の
更
な

る
活
用
と
と
も
に
、
再
度
、
都
と
協
議
し

て
財
政
安
定
化
基
金
の
活
用
を
行
う
こ
と

も
含
め
、
あ
ら
ゆ
る
努
力
で
、
値
上
げ
で

は
な
く
値
下
げ
す
べ
き
」
と
求
め
ま
し
た
。

２月４日（日）、荻

窪地域区民センターで、

くすやま地域の新春のつ

どいを開催し、３６名の

方が参加しました。

赤旗日曜版デスクの山

田健介さんに、自民党の

裏金問題スクープにいたった経緯など、お話

ししていただきました。（写真・左下）

山田さんは、裏金問題の大本には企業・団

体献金があり、国民が「不正を許さない」と

いう声を上げ続けることが、自民党を追いつ

める力になる、と話されました。

剰
余
金
の
さ
ら
な
る
活
用
な
ど

あ
ら
ゆ

る
努
力
で
値
下
げ
を

区
議
会
第
１
回
定
例
会
が
始
ま
り
ま
す
。

（
２
月
９
日
～
３
月
18
日
）

■
今
度
の
定
例
会
は
、
新
年
度
の
予
算
案
を
審
議
す
る
予
算
特
別
委
員
会
も

開
か
れ
ま
す
。
区
民
の
要
求
実
現
に
向
け
て
が
ん
ば
り
ま
す
。

■
本
会
議
で
一
般
質
問
に
立
ち
ま
す
。

質
問
テ
ー
マ
は
、
①
ジ
ェ
ン
ダ
ー
平
等
に
つ
い
て
②
教
育
に
つ
い
て
③
自

転
車
活
用
の
推
進
に
つ
い
て

質
問
日
時
は
、
２
月
15
日
（
木
）
午
後
１
時
の
予
定
で
す
。

ぜ
ひ
傍
聴
に
お
越
し
く
だ
さ
い
。

新春のつどいを開きました

【お詫び】新春のつどいの開催日について、事前のチラシで

は、２月３日（土）とお知らせしていましたが、実際に会場

を予約していたのは４日（日）ということが、３日の１３時

直前に判明し、多くの方にご迷惑をおかけ致しました。心よ

り、お詫び申し上げます。


